

五月二十九日、県下一斉に展開された「ゴミ○」運動に町内でもたくさんの方々が協力してくれました。

あいにくの雨もよう、それでも老人ホームのお年寄り、親子連れ、あるいはグループでカツバや洋傘をかぶつての缶拾い。町内のどこのステーションも收拾されたゴミ袋でいっぱいでした。

ご協力ありがとうございました。



雨の中での缶拾い……

光町園芸クラブ主催のサツキ展が五月二十七日から二十九日まで公民館ロビーで開かれました。今年の花のつきはまずまずとか、展示会場には赤、白、ピンクと美しい花を咲かせたサツキが美を競っていました。

また、同時に行われた即売会場には会員が持ち寄った約四百鉢のサツキが並び、値段の方も掘り出し物の千円前後がよく売れていました。

光町園芸クラブ会長賞
光町文化会長賞
光町公民館長賞
光町商工会長賞
光町議會議長賞
光町農業協同組合長賞
光町園芸センター長賞
金刀比羅さつき会々長賞
千葉綜合園芸センター賞
二又鈴木園芸賞
野間光一賞
大木敏男
宇井聖保
向後博

クリーン作戦 ゴミ○運動

こんにゃくの花



原方1,073番地に住む加瀬信雄さん宅では、めったに咲かないというこんにゃくの花が咲きました。

この、こんにゃくは4月下旬直経13cm位の玉を植えたもので5月19日頃より紫色を帯びた茶色の花を開き、家族の方をおどろかせました。

70cm位の丈に40cmほどの大きな花をつけ、初夏の日射しをいっぱいに浴びていました。

美を競う

丹精込めたサツキが並ぶ



熱心に見入るサツキファン